

BOLETÍN DE PRENSA No. 359 ->>

Egresados dentro de marcos de calidad internacional.

Fueron cuatro los egresados del Centro de Educación Media de la Universidad Autónoma de Aguascalientes (CEMUAA) quienes se posicionaron con los dos puntajes más altos del Examen Nacional de Ingreso a la Educación Superior (EXANI-II) aplicado en la entidad, colocándose sobre un total de 17,060 sustentantes locales y foráneos. Esto rectifica la calidad educativa de la Casa de Estudios, así como el talento de los jóvenes aguascalentense que representan el desarrollo de México.

Durante una reunión, el Rector Mario Andrade Cervantes recibió a los estudiantes y sus padres, con el fin de felicitarlos a nombre de la comunidad universitaria. Manifestó que este tipo de logros son producto de un trabajo bilateral entre la familia y las instituciones de educación.



Por otra parte, comentó que los estándares de admisión a la Universidad Autónoma de Aguascalientes se han modificado e incrementado por los mismos jóvenes, y al presentar mayores aptitudes también obliga a la Universidad a una innovación constante.

En esta reunión también estuvo presente el Decano del Centro de Educación Media, Juan José Shaadi Rodríguez, quien explicó que los egresados del Bachillerato de la UAA no sólo representan un porcentaje de excelencia de la comunidad estudiantil, sino que los cataloga en el rubro de calidad mundial: “ustedes son el conglomerado de personas de elite”. Cabe mencionar que el Decano subrayó el papel de los padres familia para evitar la deserción escolar e impulsar el gusto por la ciencia, lo cual abona al incremento de capital intelectual y cultural del estado de Aguascalientes y el país.

De los 1,300 puntos a cubrir en el EXANI-II, tres egresados del CEMUAA obtuvieron 1,270: Valeria Días Macías, Jessica Susana Franco Rivas y Julio Quijas de Lara, éste último en el módulo de rezagados. Asimismo, Diana Laura Ponce Sosa, también del CEMUAA, se posicionó en el segundo lugar con 1,264 puntos.